

Familie [REDACTED] und [REDACTED] T [REDACTED]

[REDACTED], 50677 Köln

August 2019

Der erste Kontakt fand am 03. September 2012 per Mail statt. Dann lernten wir Frau Büttgenbach an ihrem Infostand über die Kindertagespflege auf dem Weltkindertag am Kölner Rheinufer kennen.

Danach folgte am 13. Oktober 2012 der Tag der offenen Türe in der Ihrer Kindertagespflegestelle.

Im Mai 2013, mit 7 Monaten ging unser erstes Kind in die Betreuung, von Frau Büttgenbach.

Danach folgte unser zweites Kind, welches zum 01.09.2019 in den Kindergarten wechselt.

Seit 7 Jahren kennen wir nun C'mone und somit die Tagespflegestelle Für Kinder Büttgenbach. Wie schnell die Zeit vergeht! Beim Erstkontakt mit C'mone, war ich schwanger mit dem Ersten und nun wechselt er in die Schule.

Während all dieser Zeit konnten wir das Mehrgenerationenhaus, in dem C'mone ihre Kindertagespflegestelle führt „nutzen“.

Zusammenfassung:

Die Kindertagespflege war für uns von Anfang an die richtige Betreuung. Familiäre, liebevolle Betreuung in einer kleinen Gruppe mit 5 Kindern, zwischen 4 Monaten und 4 Jahren.

In der Kindertagespflege wird nicht nur verwahrt, sondern genauso wie später im Kindergarten, werden die Kinder gefördert. Hier wird auf jedes Kind, je nach Entwicklungsstand und Alter, geachtet und gezielt gefördert.

C'mone beobachtet die Kinder und hilft Jedem den richtigen Weg, je nach Fähigkeit zu finden.

C'mone ist immer da und hat für jedes Problem eine Lösung. Wechselsachen, Buggy, Tragehilfen, Regenschirme, Kinderwagen-Regenabdeckung, Literatur usw. zum Ausleihen.

Für den Fall, dass C'mone einmal nicht betreuen kann, hat sie eine Vertretungskraft.

Ein Plan B und C, für welche Situation auch immer. C'mone hat immer eine Idee. Das große KFZ welches über 8 Sitze plus Toilette verfügt ist schon etwas ganz besonderes. Hiermit sind C'mone und die Kinder immer flexibel. Ausflüge, egal wo hin, kann sie so mit den Kindern unternehmen und es ist wie immer alles an Board. Erste Hilfe Kasten, Wickelstation, Essen, Trinken im Kühlschrank, oder im Wärmebehälter. Ein großer Kinderwagen, mit Sitzgelegenheiten für jedes Kind, im Kofferraum dient dazu, wenn einer im Tierpark nicht laufen möchte, darin Platz zu nehmen.

In der Kinder-Bibliothek, mit gefüllten 300 Büchern, gibt es für Groß und Klein das richtige Buch.

Auch zu den Themen, wir bekommen ein Baby, wir fliegen in den Urlaub, ein Besuch beim Zahnarzt oder, oder...Jeden Monat kümmert sie sich um neue Info-Zeitschriften für Familien, auf welche wir Eltern direkten Zugriff haben.

Da C'mone keine gelernte Erzieherin ist, sondern vorher als ausgebildete Versicherungskauffrau im Innendienst für 10 Jahre gearbeitet hat, kümmert sie sich mehrmals im Monat um verschiedene Angebote für Fort- und Weiterbildungen.

Über diese informiert sie uns und auf Ihrer Homepage kann man dies verfolgen. Singen, Tanzen und die „musikalische Frühförderung“ welche in externen Räumlichkeiten stattfindet, hat unserer Tochter sehr gut gefallen.

Für unsere Tochter beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt. Auf diesen wurde sie ebenfalls von C'mone gut vorbereitet.

Zum Thema wurden Bücher gelesen und im Spiel „Wir gehen in den Kindergarten“ nachgespielt.

Sich selbst und die Schuhe an und auszuziehen, alleine Trinken und Essen.

Im Spielkreis/in der „Teamsitzung“ sitzen, erzählen und Vorschläge für die nächste Projektwoche machen.

C'mone geht auf jedes Kind ein, auch wenn dieses nicht jeden Tag gut gelaunt ist und seine Trotzphasen ausleben möchte. So haben die Kinder in der Kindertagespflege die Möglichkeit dies zu tun. In der kleinen Gruppe kann man sich gut zurückziehen und alle beobachten. Am Ende des Tages kam unser Kind immer ausgeglichen nach Hause und hat von allen erzählt.

Die familiennahe/familienähnliche Betreuung, war uns sehr wichtig und wir würden diese Art der Betreuung immer wieder wählen und empfehlen.



Familie T 